



## 8 Türchen: Der geheimnisvolle Weihnachtsmarkt

In der Stadt Eldoria gab es viele Geschichten und Legenden, aber keine war so faszinierend wie die vom geheimnisvollen Weihnachtsmarkt. Es hieß, dass dieser Markt nur alle zehn Jahre und nur für eine Nacht stattfand. An diesem Ort konnte man die seltensten und zauberhaftesten Weihnachtsgeschenke finden.

Sophie, ein junges Mädchen mit einer Vorliebe für Abenteuer, hatte von ihren Großeltern von diesem Markt gehört. Sie erzählten ihr von magischem Spielzeug, das von selbst spielte, von Süßigkeiten, die nie aufhörten, und von Büchern, die ihre Geschichten laut vorlasen.

Dieses Jahr war es wieder soweit. Der geheimnisvolle Weihnachtsmarkt sollte erneut erscheinen. Sophie war fest entschlossen, ihn zu finden. Ausgerüstet mit einer alten Karte und einer Taschenlampe machte sie sich auf den Weg.





Nach langer Suche durch dunkle Gassen und verborgene Pfade entdeckte Sophie schließlich einen leuchtenden Torbogen, der von funkelnden Lichtern umgeben war. Sie trat hindurch und fand sich mitten auf dem schönsten Markt wieder, den sie je gesehen hatte.

Überall standen Stände mit glitzernden Waren: Feen, die in kleinen Glaskugeln tanzten, Schals, die vor Kälte schützten und Musikinstrumente, die von selbst spielten. Sophie war überwältigt von all den Wundern um sie herum.

Stundenlang schlenderte sie von Stand zu Stand und bestaunte die zauberhaften Dinge. Schließlich kaufte sie ein kleines silbernes Medaillon mit Bildern ihrer schönsten Erinnerungen.



Als die Uhr Mitternacht schlug, löste sich der Markt langsam auf. Sophie rannte zum Ausgang und fand sich plötzlich in den Straßen von Eldoria wieder. Der geheimnisvolle Weihnachtsmarkt war verschwunden, aber den Zauber, den sie erlebt hatte, würde sie nie vergessen.

Jedes Jahr zu Weihnachten betrachtete Sophie das Medaillon und erinnerte sich an das Abenteuer, das sie an diesem magischen Ort erlebt hatte. Es war ein ständiges Zeichen dafür, dass in der Weihnachtszeit alles möglich war.